

Les Seyssois interrogés

Depuis le mois de juin, un questionnaire sur le développement durable et l'Agenda 21 est proposé aux habitants.

Premier outil de participation des citoyens, ce questionnaire a été distribué dans tous les foyers seyssois, et il est encore possible de le remplir via le site Internet de la Ville.

Pourquoi un questionnaire?

- Evaluer les connaissances des habitants sur les notions de développement durable et d'Agenda 21;
- Avoir une idée des principaux enjeux de développement durable pour les Seyssois;
- Connaître l'avis des Seyssois sur les politiques locales avant la mise en œuvre de l'Agenda 21;
- Permettre à tous les Seyssois de s'exprimer librement sur cette démarche inédite pour la commune.

Vous n'avez pas encore répondu au questionnaire?

Qu'à cela ne tienne! Il est encore possible de le remplir via le site Internet de la Ville:

<http://www.mairie-seysses.fr/agenda-21-449.html>

Pour ceux qui n'ont pas Internet, des exemplaires papiers sont à votre disposition